### 当面の校友会・稲門会活動につきまして(再掲)

平素より早稲田大学ならびに早稲田大学校友会の活動に格別のご理解とご協力を賜り、 厚く御礼申し上げます。

さて、日本国内における新型コロナウイルス(COVID-19)ですが、オミクロン株による 急激な感染拡大の進行により、今後、国内各地で「まん延防止等重点措置」や「緊急事態 宣言」が発出される可能性も出てまいりました。

<u>校友会・稲門会活動については、これまでもお知らせしてまいりました基本方針に変更</u> はございませんが、念のため【別紙】として次頁以降に再掲いたします。

なお、「まん延防止等重点措置」や「緊急事態宣言」が発出されていない場合には、校友会・稲門会活動は感染対策徹底の上で実施いただいて構いませんが、対面での活動に不安がある場合には、決して無理をなさらないようにしてください。

校友の皆様におかれましては、どうか引き続きの感染対策と体調管理にお努めください。 引き続きではございますが、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

2022年1月14日

早稲田大学総長室校友課/校友会事務局

 $TEL.03\hbox{-}3202\hbox{-}8040 , \ FAX.03\hbox{-}3202\hbox{-}8129$ 

Mail: tomonkai@list.waseda.jp

### 【別紙】

### <留意事項>

- ① 「緊急事態宣言」が発出された場合、これまでと同様に、対象地域・適用期間中については、対面での校友会・稲門会活動は全面的にお控えくださいますようお願いいたします。
- ②<u>「まん延防止等重点措置」が適用された場合</u>、対象の地域・期間内において も、校友会・稲門会活動を対面で行うことは可能ですが、その際は、感染対 策を徹底の上で充分な注意をお願いいたします。飲食を伴う懇親会等は是非 ともお控えください。
- ③ 「緊急事態宣言」または「まん延防止等重点措置」が発出された場合には、 どちらも不要不急の外出移動や都道府県をまたぐ移動を控えるよう要請され ていることから、少なくとも、その対象地域を発着とする大学関係者の出張 については中止とさせていただきます。 その場合に、オンラインでの開催を 行うかどうか(総長をはじめ大学関係者はオンライン出席)について、各支 部・稲門会であらかじめご検討いただけましたら幸いです。この点につきま しては、アンケート等にて個別にご相談をさせていただきます。

# <当面の基本的な活動方針について(お願い)>

感染状況の変化により対応策を変更する場合にはあらためて周知いたします。

### 【各支部・稲門会の活動について】

- ①<u>対面での活動については、感染対策の徹底を前提に実施いただいて構いません。各支部・稲門会および校友の皆様個人においては、国や各自治体からの指針をきちんと遵守し、</u>充分にご注意いただきながらの実施をお願いいたします。
- ②たとえ少人数であっても、三密(密閉・密集・密接)を避ける工夫やマスク着用・消毒・ 検温などの感染対策は徹底して行ってください。 <u>飲食を行うにあたっては、特に注意を</u> して感染防止策の徹底を心掛けてください。
- ③ <u>感染対策の徹底が困難な場合(不安が残る場合)については、絶対に無理をなさらずに</u> 対面での活動についてはお控えください。
- ④感染リスクを回避した活動といたしましては、インターネット機能(オンライン)やメール・郵送・電話などの手段を推奨いたします。

## 【大学関係者による総会等への出席について】

- ★以下、大学関係者による総会等への出席につきましては「緊急事態宣言」や「まん延防 止等重点措置」等が発出されていないことが前提となります。
- ① 校友会関連行事については、感染対策の徹底を前提に、可能な限り対面での出席ができればと思っております。 田中総長、萬代代表幹事をはじめ早稲田大学関係者一同、コロナ禍における校友の皆様からの温かい大きな応援・ご支援に対して、是非直接お会いして御礼申し上げたいと思っております。
- ②ただし、大学関係者の出席により感染リスクを高め、各支部・稲門会にご迷惑をおかけすることは本意ではありません。不安を感じられる支部・稲門会がございましたら遠慮なくご相談ください。また、大学ではイベントにおける飲食を伴う懇親会については現在中止としており、学生に対しても懇親会・飲み会・打ち上げ・コンパ等を厳重に禁止して指導しております。
  それに伴い、教職員についても学生やその保証人等に恥じることの無い自覚ある行動が求められています。
  こうしたことから、大学関係者による飲食を伴う懇親会等への参加については、当面控えさせてください。
  校友会・稲門会活動において、校友の皆様と大学関係者が飲食しながら懇親を深めることがいかに大切であるのかは重々承知しておりますが、感染拡大防止と学生の規範となる行動を心掛けての対応であることをどうかご理解ください。
- ③当面は上記を踏まえた上で、対面開催や大学関係者の出席についてはアンケート等にて 個別にご相談をさせていただきながら進めさせていただければと存じます。
  - <u>すでに複数の支部で、田中総長・萬代代表幹事ほか大学関係者も出席しオンライン総会</u> を行っております。オンライン方式についても是非ご検討いただけましたら幸いです。